

Feuer und Flamme waren die Kinder der Klasse 3a heute bei ihrem Besuch der Freiwilligen Feuerwehr Weitersburg.

Mit einem spannenden und anschaulichen Programm begeisterten die beiden Feuerwehrmänner Andreas Rübin und Lukas Hölzgen die Mädchen und Jungen.

Unter anderem lernten die Kinder die Ausrüstung eines Feuerwehrmannes, die Ausstattung eines Feuerwehrwagens und natürlich die Feuerwache selbst kennen.

Sogar ein „Löscheinsatz“ mit echten Feuerwehrschräuchen wurde geprobt.

So hatten alle viel Spaß und haben dabei auch noch viel gelernt.

